

## Policía de Colombia reprime manifestación en sur de Bogotá

**Por: Redeco. 16/01/2022**

Efectivos del Escuadrón Móvil Antidisturbios (Esmad) de la Policía Nacional de Colombia reprimieron la noche del miércoles a decenas de ciudadanos que se manifestaban en el sur de Bogotá, en rechazo al aumento de la tarifa del sistema de transporte Transmilenio.

La organización no gubernamental (ONG) Asamblea Nacional Popular 2021 publicó en redes sociales un video en el que se muestra la manera en que policías agreden a pobladores.

“En este momento en Molinos, en el sur de Bogotá, el ESMAD reprime la manifestación que adelantaba la comunidad en contra del alza en el precio de TransMilenio”, escribió la ONG en su cuenta de Twitter.

“Se denuncia uso desproporcionado de la fuerza en contra de la manifestación pacífica”, señaló la Asamblea y responsabilizó de los hechos a la alcaldesa de Bogotá, Claudia López.

Denunció que los agentes del Esmad llegaron a la concentración con dos tanquetas, “lanzando granadas aturdidoras y disparando, con gases lacrimógenos en zona residencial, se encuentran varias familias afectadas en clara desproporcionalidad”.

Afirmó que son decenas de agentes policiales contra un grupo de manifestantes, al tiempo que informó que la comunidad denunció que el Esmad retuvo a un joven de prensa, que recibió patadas, y a una menor de edad. “Hasta el momento se desconoce su paradero”, indicó.

A finales de diciembre pasado, la empresa TransMilenio informó que a partir del 11 de enero la tarifa del servicio subirá en promedio 150 pesos (0.037 centavos de dólar), por lo que el pasaje del componente troncal quedará en 2.600 pesos (0.64 centavos de dólar).

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Redeco

**Fecha de creación**  
2022/01/16